

## Neues aus dem Gemeindeamt

Neben unzähligen verwaltungstechnischen Aufgaben, die zu erledigen waren, hat sich in diesem Monat der geschätzte Gemeinderat am 11. Juli getroffen. In dieser Sitzung wurde Folgendes besprochen und diverse Beschlüsse gefasst:

Der Gemeinderat unterstützt jene verkehrsregelnde Maßnahme an der Ahornstraße - im Bereich Zufahrt Ahornbahn - die dortige Ladezone ab 18.00 Uhr als Parkplatz freizugeben. Positiv sehe ich diese Entwicklung vor allem für die umliegenden Gastbetriebe.

Beschlossen wurde die Erlassung eines Bebauungsplanes im Bereich Dornau als Grundlage für ein Bauvorhaben Privathaus Familie Schmidt.

Ebenso bewilligt hat der Gemeinderat den Antrag von Familie Simon Kröll, auf Neuerlassung eines Bebauungsplanes im Bereich Brandbergstraße (Hotel Rose).

Sehr löblich entgegengenommen hat der Rat das Protokoll des Jugendausschusses. Obfrau Martina Kröll leitet nicht nur mit viel Fürsorglichkeit diesen Ausschuss, sie ist darüber hinaus sehr engagiert und um unsere Jüngsten bemüht. Kürzlich organisierte sie den Rote-Nasen-Lauf, eine sehr lustige Pool-Party am Freibad und sie war tatkräftig in der Umsetzung des „Schutzwaldmärchens“ involviert. Danke dem Ausschuss und besonders dir, liebe Tina.

Daneben wurde auch heuer wieder der „Jugendtag“ sehr positiv aufgenommen. Die Betreibe ErlebnisSennerei, Camping Laubichl und neuer Recyclinghof veranschaulichten den Jugendlichen in interessanter Weise die verschiedenen Betriebsabläufe. In diesem Zusammenhang ein Dank an die Lehrerschaft und an die Betriebe, die mit großer Umsicht und Bereitschaft unseren jungen Leuten (Dritte-Klassen der NMS) Einblicke in betriebliche Abläufe gewährten. Ziel dieser Aktion, die die Marktgemeinde organisiert und ins Leben gerufen hat, ist es, dass sich junge Menschen aktiv für wirtschaftliche Berufe in unserem geographischen Raum interessieren und dahingehend eine Ausbildung anstreben. Damit unterstützen wir die einheimischen Unternehmen.

Eine veranstaltungsrechtliche Genehmigung hat der aufgerüstete Ortsbummelzug erhalten. Der neue Antriebsmotor erfüllt die Abgasnorm Euro6 und darf in der Zeit von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr fahren.

Auch nütze ich diese Gelegenheit, um einem engagierten Ginzlinger zu seinem großen Erfolg – Die Meisterprüfung für Spengler – zu gratulieren und um einem jungen Eckartauer auszuzeichnen. Lukas ist im Elektrogewerbe ein Vorbild für alle Lehrlinge. Lieber Kevin van Drunen und lieber Lukas Schneeberger, Euch beiden sei an dieser Stelle noch einmal sehr herzlich zu Eurer herausragenden Leistung gratuliert! Die Marktgemeinde ist stolz auf junge fleißige Bürger.

Mit diesen Zeilen der Information geht der Gemeinderat in die Sommerpause. Nach Möglichkeit werde auch ich ein paar Tage Urlaub einschieben. Sollte ich speziell im August nicht immer erreichbar sein, bitte ich um Nachsicht. Die nächste Gemeinderatssitzung findet dann am 12. September, um 19.30 Uhr im Mehrzweckhaus, wieder in Ginzling statt. Schon jetzt darf ich dazu einladen.

Mit einem sommerlichen Gruß, verbunden mit den besten Wünschen der Erholung und auf dass die schwer Arbeitenden auch in der Hochsaison Augenblicke der Entspannung finden mögen.

Eure Bürgermeisterin, Monika Wechselberger